



Ecole Saint Joseph

11, rue de l'école

56 130 CAMOEL

02 99 90 00 83

eco56.stjo.camoel@e-c.bzh

<https://ecolecamoel.toutemonecole.fr/>

2025/2026

Lettre d'informations aux familles

Septembre – Octobre 2025



Louane Hervy, jeune stagiaire ASEM, sera avec les maternelles de fin septembre jusqu'aux vacances de décembre, une semaine sur deux.

Service civique



Julie Montrelay intégrera notre équipe à partir du jeudi 2 octobre. Elle fera le lien entre tous les projets autour du thème de la santé.

Tous les vendredis



Laurent Rouiller (professeur de musique au conservatoire de Cap Atlantique) viendra donner des cours de musique sur le thème de « Musique, corps et émotions : un chemin vers le bien-être » à l'ensemble des élèves de l'école du vendredi 10 octobre au jeudi 29 janvier.

En septembre



Les élèves du CP au CM2 ont visité l'exposition. Elle est ouverte jusqu'au 28 septembre.

Un jeudi ou un vendredi sur deux



Chaque classe tout au long de l'année est accueillie par Catherine à la médiathèque à partir du jeudi 9 octobre.

Vendredi 3 octobre (après-midi)



La compagnie théâtrale « Acteurs en herbe » représente devant tous les élèves un spectacle interactif intitulé « Je suis un chat bleu ». **Thèmes abordés** : Se regarder-S'exprimer-Échanger-Apprendre à vivre ensemble-Moi et les autres. Cette intervention est financée par l'APEL.

De septembre à mai



Le projet des CM déposé par Marie, leur enseignante, a été retenu. Ils vont bénéficier des 6 animations avec les intervenants « d'Ondulations sur rives », organisé par Cap Atlantique en partenariat avec la Compagnie Hundravela et le CPIE. Les interventions mêlent expression corporelle, contact avec la nature...

Une fois par trimestre, 1^{ère} séance le lundi 13 octobre



Les élèves de la GS au CM2 vont découvrir la sophrologie. Des ateliers vont être dispensés 1 fois par période par Marie de Târona bien-être. La sophrologie permet d'apprendre à gérer ses émotions (colère, stress, anxiété, agitation), d'améliorer la concentration et l'attention, de développer la confiance en soi et l'estime de soi, de favoriser le calme intérieur et la détente physique... Les enseignantes reprendront régulièrement les techniques de Marie entre deux séances afin que les élèves se les approprient. Ces cours sont financés par l'APEL.

Mardi 14 octobre : Saveurs d'octobre/Pomme de reinette et Pomme d'Api



A l'initiative de la mairie et en partenariat avec l'association Esperluette, les élèves de la GS au CE2 participeront à des ateliers autour de la pomme (préparation de la compote, du jus de pommes, lectures, chants, danses, jeux de société. Une animation intergénérationnelle gourmande et joyeuse !

Une fois par semaine



Les maternelles vont à l'école dehors en forêt mais aussi au jardin où Jean-Philippe et François de l'association du Jardin Mosaïque les attendent pour leur proposer des ateliers en lien avec le jardin.

Juste avant les vacances ou juste après les vacances, projet renaturation de la cour de récréation



Tous les élèves participeront à la plantation des plantes couvre-sols et des plantes grimpantes qui orneront le mur ouest de la cour de récréation. Poursuite d'un long projet entamé en 2024/2025 et qui s'étalera sur plusieurs années.



Formations enseignantes : régulièrement les enseignantes partent en formation sur les mercredis ou sur le temps des vacances. Le personnel Ogec part également en formation au moins une fois par an. En septembre et en octobre,

- Marie suit les formations : «Savoir écrire un prompt sur une IA générative (Chat GPT, Mistral, Gemini, Copilot)» et « Préparer une séance avec l'IA »
- Maryse, Aurore et Marie suivent la formation : «Le livret numérique Edumoov», nouvelle application en remplacement de Livreval qui permettra d'éditer les livrets des élèves et participent à une concertation de réseau sur les nouveaux programmes
- Aurore participe à une animation sur « la balle ovale »
- Pauline et Patricia suivent la formation « certibiocide » qui leur permettra d'appréhender la réglementation concernant l'utilisation des produits biocides, de mettre en oeuvre les mesures de prévention des risques pour la santé et l'environnement, de trouver des pratiques qui limitent l'utilisation des désinfectants